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暑い日が続いておりますが、皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し
上げます。
この度の九州地方豪雨災害におきましては、謹んでお見舞い申し上げるとともに、
お亡くなりになられた方々のご冥福を心よりお祈り申し上げます。
今後はハザードマップの有効活用、避難訓練といった防災活動の重要性、河川管理、
土木行政に対して改めて考えてまいります。
新型コロナウイルスの感染拡大が続いている中で、「感染拡大の防止」と「社会経済
活動の維持・再生」の両立を目指し、県では様々な対策に取り組んでいます。
しかし、新型コロナウイルス感染症の流行に伴う社会全体の急激な変化は、慣れな
い生活によって心と体のバランスを崩してしまうことが懸念されておりますので、体調
の変化には気をつけてお過ごしください。
また、新型コロナウイルスは、これからの社会や医療の在り方に大きな影響を及ぼす
ものと考えられます。
皆様方には「新しい生活様式」の中でも自分らしさを維持し、今回の危機をきっかけに、

ご自分の身を守る賢さを身につけていただけますようお願い申し上げます。
私も県民の皆様方の不安解消のために全力で取り組んでまいります。
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【文化観光委員会  副委員長】
本年度の常任委員会は文化観光委員会に所属し、
副委員長を拝命いたしました。
1年間副委員長としての責務をしっかり果たしてま
いります！
県内では、新型コロナウイルス感染症の拡大により、
観光産業、地域経済に大きな影響が出ております。
新型コロナウイルスとの共存社会の中で、地域経
済等の不安解消に繋がる支援対策の充実を図ってま
いります。
【 所管項目 】
静岡空港、東京２０２０オリンピック・パラリンピック
関連、観光・スポーツ振興、県立大学・文化芸術大学・
私学振興など

静岡県地震防災センターリニューアル
内覧会に出席いたしました！
静岡県地震防災センターリニューアル
内覧会に出席いたしました！

静岡県では南海トラフ巨大地震等、大規模災害に備えて、様々
な対策を考えています！
見学を終え、いつ来るかわからない自然災害に対し、常日頃

から県民の皆さんが一丸となって知
識・意識・認識を高めていく必要性
を感じました！
あらためて、皆さんが住んでいる
地域が、どのような危険があるのか
を認識して、防災意識を高めていた
だきたいと思いました！
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お近くにお越しの際は、是非お立ち寄りください！
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文化観光委員会の質問と答弁
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ラグビーワールドカップ１周年記念イベント【2020年9月27日㈰】「エコパス
タジアムの聖地化」はコロナ禍の中で、どの
ような形で開催を考えているのか伺う。
 
（スポーツ政策課長）
新型コロナウイルス感染症は危惧してい
る。委託業者から新型コロナの状況で予
定していたものができない場合の代替え
案を提案してもらい、できるだけ県民の皆
様の印象に残る形でやっていきたいと考
えている。
 
2019年３月にラグビーの女子チーム「ア
ザレア・セブン」が発足したが、県民の認
知度が低い。認知度を高める方策を考え
ているのか伺う。
 
（スポーツ政策課長）
「スポーツの力で県民元気事業」
で県内のプロスポーツチームにそ
れぞれのユニホームを着てテレビ
やラジオに出演してもらう事業を
やっている。
また、今年度、高校生向けにエコパでラグビースクールを始めたところで
ある。そこで「アザレア・セブン」にも協力してもらっており、これらも含
めて盛り上げていきたいと考えている。
 

静岡県民限定の宿泊割引事業の「じゃらんクーポ
ン券」は大変好調とのこと。
しかし、予約サイトは他にもヤフートラベルや楽天
などもあるが、なぜ「じゃらん」に限定したのか？
 
（観光振興課長）
国内宿泊予約サイトは大手２社の
利用率が高く、じゃらんは大手サ
イトの一つである。
この大手サイトのうち、県民限定
の宿泊促進クーポンが発行できる
事業者は、事業開始時点で、システ
ム上じゃらんしかなく、今回、じゃ
らんを活用した。
 
今回のキャンペーンの効果と反応、今後にどのように繋げていくのか。
また、追加の取組を考えているのか伺う。
　
（観光振興課長）
詳細な分析については、OTAの利用状況など
を踏まえ、今後に繋げていきたい。
また、今回のキャンペーンは多くの新聞やテレ
ビで取り上げられ、観光振興課への問い合わ
せも多く、非常に大きな反響があり、県民に向
けた県内観光のきっかけづくりになったと実感
している。
追加の取組については、国のGo Toキャンペー
ンまで切れ目なく取り組んでいけるよう考えて
いきたい。

静岡県では「三つの密」（密閉・密集・密接）の回避を中心と
し、社会経済活動の維持との両立に配慮した「新しい生活様
式」の実践のご協力をお願いしています!

【出典】新型コロナウイルス感染症専門家会議「新型コロナウイルス感染症対策の状況分析・提言」
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GoTo!

アザレア・セブン

　　　　　『静岡県議会イ
ンターネット中継』で検索し
て頂きますと、一般質問の
録画中継がご覧になれます。

是非ご覧く
ださい！

毎月第二土曜日
夕方、

FMハロー出演
中 WEBサイト、SNSなどでも活動報告をしております。録画中継 　　　　　　　　　県政を

もっと身近に感じていただ
けるように、県の課題や旬
な話題を、県民の皆さんに
生の声でお届けします！
FM Haro！
『イブニングサテライト』
76.1 MHz
毎月第2土曜日
夕方5時～
　　5時30分


